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CAT na nova divisão 
do futebol paulista

Como estava pre-
visto, aconteceu 
quinta-feira (19), 

na sede da Federação 
Paulista de Futebol – 
FPF – reunião com os 
dirigentes das dezesseis 
equipes que irão com-
por a quarta divisão do 
futebol paulista, a partir 
de 2024.

A divisão contará 
com equipes represen-
tativas no futebol inte-
riorano, dentre elas o 
Clube Atlético Taquari-
tinga – CAT – campeão 
da segunda divisão em 
1982 e detentor da Taça 
dos Invictos do Interior, 
em competição ocorrida 
em 1957.

O encontro dos diri-
gentes na sede da FPF 
foi mais que importante, 
pois de acordo com as 
informações dos repre-
sentantes da entidade 
máxima do futebol pau-
lista, o campeonato já 
tem data para começar 
(28 de janeiro), propor-
cionando, dessa forma, 
às equipes, através de 

seus dirigentes e comis-
são técnica, um posi-
cionamento adequado, 
visando as disputas no 
torneio.

De Taquaritinga, 
compareceu no encon-
tro o dirigente máximo 
da equipe cateana, Die-
go Rodrigues, jovem 
esportista que tem feito 
muito em prol do CAT, 
tudo muito organizado, 
propenso a levar o time 
taquaritinguense à uma 
disputa honrosa, com 
amplas possibilidades 
de conquistar uma vaga 
de acesso à série A3, em 
2025.

A tabela, assim 
como o regulamento do 
campeonato deverão ser 
divulgados e publicados 
em 28 de novembro.

Torcida cateana está 
na expectativa desses 
acontecimentos espor-
tivos, e aguarda ansio-
samente, pelo início do 
campeonato.

É inspirador ver jovens estudantes da Escola Estadual 
“9 de Julho”, imbuídos no programa de ensino integral, par-
ticipando ativamente da eletiva "Agro é Top" e visitando o 
Instituto Ipê Verde em Taquaritinga. O envolvimento dos 
alunos nesse projeto que promove a conscientização am-
biental e a preservação da natureza merece destaque.

A visita ao Instituto Ipê Verde, onde esses jovens pu-
deram aprender sobre questões agrícolas e florestais com o 
Engenheiro Agrônomo Fernando Rodrigues Santos, oferece 
uma oportunidade única de aprendizado prático e interativo. 
A interação direta com especialistas e a exploração de um 
ambiente de AgroFloresta em crescimento são experiências 
educacionais valiosas que certamente deixarão uma impres-
são duradoura.

Além disso, é digno de reconhecimento o gesto de gene-
rosidade do Lions Clube de Taquaritinga, que proporcionou 
um café da manhã para os estudantes. Esse tipo de apoio da 
comunidade é fundamental para fortalecer o compromisso 

dos jovens com a aprendizagem e o envolvimento em pro-
jetos sociais e educacionais.

O resultado dessa iniciativa é claro: os alunos retorna-
ram à escola com um rico acúmulo de conhecimento, além 
de uma maior compreensão do valor da preservação am-
biental. Essa experiência enriquecedora não só contribui 
para a formação desses jovens, mas também para a constru-
ção de uma sociedade mais consciente e engajada na prote-
ção do meio ambiente.

Parabéns aos alunos, ao Engenheiro Agrônomo Fernan-
do Rodrigues Santos, ao Lions Clube de Taquaritinga, aos 
alunos e professores da E.E. “9 de Julho” – PEI – e a to-
dos os envolvidos nesse projeto. Esperamos que iniciativas 
como essa continuem a inspirar jovens a serem agentes de 
mudança em prol de um futuro mais sustentável.
*Gabriel Bagliotti é jornalista responsável e diretor presidente de O De-
fensor. 

Que Vanderlei ouça o 
que Vanderlei já disse

Quando Paulo Delgado se 
tornou prefeito municipal de 
Taquaritinga, em 2005, dentre 
os vários problemas que encon-
trou estava o Ipremt. Em razão 
da inadimplência da Prefeitura 
nos repasses das obrigações 
previdenciárias, o caixa do ór-
gão não estava em condições 
de suportar o pagamento dos 
aposentados. E não era só isso: 
a Prefeitura também não cum-
priu o aporte necessário para 
que o próprio Ipremt fosse 
criado, a fim de lhe garantir o 
equilíbrio financeiro esperado. 
Então, Paulinho pediu que eu 
estudasse tudo sobre a situação 
em busca de uma solução que 
resolvesse o caos instaurado 
sem que isso implicasse em 
prejudicar a prestação dos ser-
viços à população que a Prefei-
tura tem que garantir.

Uma das alternativas que 
encontrei à época e que me 
parecia a mais viável diante da 
tragédia que era aquele cenário 
era a extinção do Ipremt. Pare-
cia razoável à época: uma vez 
que a Prefeitura seria obrigada 
a assumir o pagamento das apo-
sentadorias e das pensões con-
cedidas até o momento em que 
o processo de extinção fosse 
iniciado, a dívida automatica-
mente desapareceria. Também 
havia uma vantagem razoável: 
o desconto previdenciário tanto 
da parte do funcionário, quanto 
da parte da Prefeitura era me-
nor no INSS do que no Ipremt, 
de modo que sobraria, em prin-
cípio, mais dinheiro para o ser-
vidor.

No entanto, dois vereado-

res se opuseram ferozmente 
a essa possibilidade, a qual 
nunca foi levada a termo, ten-
do ficado apenas no plano das 
ideias. Mesmo não tendo saído 
dos estudos que fiz, a possibi-
lidade de extinção do Ipremt 
foi rechaçada e atacada à épo-
ca em que eu avaliava tal pos-
sibilidade, no longínquo ano 
de 2005, pelo então vereador 
Vanderlei Mársico. Dizia que 
o certo era a Prefeitura honrar 
com seus compromissos e bus-
car a compensação previden-
ciária junto aos outros regimes 
de previdência e que poderiam 
dar uma ajuda no caixa do ór-
gão. Vanderlei Mársico alega-
va que a Prefeitura não teria 
condições de assumir em sua 
folha, de uma hora para a outra, 
as centenas de aposentados e 
pensionistas e que levar os fun-
cionários públicos ainda não 
aposentados ao INSS implica-
ria em submetê-los a condições 
desfavoráveis, não apenas em 
relação ao teto do benefício, 
mas também na busca de seus 
direitos.

O prefeito Paulinho Delga-
do ponderou a respeito e deter-
minou que eu deixasse de lado 
aquela ideia de acabar com o 
Ipremt. Era só uma hipótese, 
uma possibilidade e, mesmo 
sem sequer ser levada a sério 
ou cogitada, acabou morrendo 
no ninho. Porém, havendo ne-
cessidade de uma providência 
porque as condições do órgão 
estavam mesmo uma calami-
dade, o que restou foi então 
determinar a intervenção no 
Ipremt e impor alguém que ti-

vesse capacidade de pôr aquilo 
em ordem. Foi assim que se 
chegou ao nome do honorável 
Mário Lúcio Marchioni, pessoa 
qualificadíssima e de altíssimo 
gabarito, que aceitou o desafio 
e, desenvolvendo um inacre-
ditável trabalho junto com os 
servidores próprios do Ipremt, 
conseguiu acender uma luz no 
fim do túnel e orientar o rumo 
que o órgão deveria tomar para 
poder seguir em frente.

Ao longo dos oito anos em 
que Paulinho Delgado foi pre-
feito de Taquaritinga, o Ipremt 
não foi um problema. Graças 
à intervenção liderada pelo 
Marchioni e depois a partir da 
responsável gestão de Luciana 
Mattosinho como superinten-
dente do órgão, a Previdência 
municipal ganhou estrutura 
e foi se fortalecendo. Porém, 
quando terminou o mandato de 
Paulinho na prefeitura e eu dei-
xei meu cargo na gestão muni-
cipal junto com ele, acabei me 
afastando do dia-a-dia da admi-
nistração municipal. Soube que 
o Ipremt passou por um ou ou-
tro percalço, mas nada relevan-
te que pudesse acabar com seu 
bom trabalho e boa reputação. 
Até agora... 

Agora, aquele vereador 
que se opunha à extinção do 
Ipremt porque essa medida 
seria desfavorável ao servidor, 
aquele vereador que disse que 
o prefeito não gostava dos fun-
cionários públicos municipais 
ao considerar essa possibili-
dade, esse vereador se tornou 
prefeito e agora é ele mesmo 
que tem considerado a possi-
bilidade de extinguir o Ipremt. 
Aquele vereador que disse que 
o Ipremt precisava de apoio e 
suporte para se manter é exata-
mente o prefeito que deixou de 

dar o apoio e o suporte que o 
Ipremt precisa para se manter.

Extinguir o Ipremt só inte-
ressa a uma pessoa: ao prefeito. 
Não é bom para o servidor da 
ativa, porque terá sua aposen-
tadoria condicionada às pre-
posições do INSS e perderá o 
acesso a um sistema próprio, 
local e acessível; não é bom 
para os servidores aposenta-
dos, porque serão levados para 
dentro da folha da Prefeitura, 
que não tem aguentado nem 
com os funcionários da ativa; 
não é bom para a Prefeitura, 
porque qualquer diálogo pas-
sa a ser com um órgão federal 
cujo escritório fica em Brasí-
lia ou em São Paulo ao invés 
de ser com o superintendente 
que mora aqui na cidade; não é 
bom para Taquaritinga, porque 
o dinheiro das contribuições 
previdenciárias não vai mais 
para um órgão municipal para 
ficar aqui na cidade, mas vai 
para os cofres federais do INSS 
em Brasília.

Espero sinceramente que o 
prefeito Vanderlei Mársico es-
cute o que o vereador Vanderlei 
Mársico disse vinte anos atrás a 
respeito da extinção do Ipremt 
e, ao invés de seguir com os es-
tudos neste propósito, deixe de 
lado essa ideia de uma vez por 
todas. Na verdade, se Vander-
lei ouvisse mais aqueles que o 
admoestam para corrigi-lo, tal-
vez não se tropeçaria nos erros 
e equívocos que tem caído em 
razão daqueles que o adulam. 
O problema é que Taquaritinga 
tem tropeçado demais e caído 
demais, pode ser que uma hora 
não seja mais capaz de levan-
tar...

*Rodrigo Segantini é advogado, 
professor universitário, mestre em 
psicologia pela Famerp.

Visita ao Instituto Ipê Verde
Jovens de Taquaritinga aprendem e se encantam com a AgroFloresta

https://api.whatsapp.com/send?phone=5516997249916&text=Seja%20bem-vindo%20ao%20Benja%20El%C3%A9trica,%20Hidr%C3%A1ulica%20e%20Ilumina%C3%A7%C3%A3o.%20
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 ► Investimentos à vista

CEO da Schülke visita unidade fabril em  
Taquaritinga para discutir planos de expansão
Importante reunião reúne diretoria da empresa e vice-prefeito para discutir investimentos

Na tarde desta quinta- 
feira, 19 de outubro, uma 
reunião de grande impor-
tância ocorreu na unidade 
fabril da Schülke, antiga 
Vic Pharma, localizada em 
Taquaritinga (SP). O CEO 
da empresa, Stefan Ku-

kacka, visitou a unidade 
com o objetivo de conhe-
cer as instalações e discu-
tir planos de expansão da 
companhia.

O encontro contou com 
a presença de toda a dire-
toria da Schülke, incluindo 

o diretor-geral Nelson Si-
mões, o responsável pelo 
Departamento Jurídico, 
Dr. Nei Sudano, e o enge-
nheiro Vitório Anselmo. 
Além disso, o vice-prefeito 
de Taquaritinga, Luiz Fer-
nando, representou a ad-

ministração municipal na 
reunião.

A Schülke é uma em-
presa que conquistou a 
admiração dos taquaritin-
guenses devido à qualidade 
de seus produtos, profissio-
nalismo e pelo significa-

tivo papel desempenhado 
na geração de empregos e 
renda na região.

A visita do CEO e a 
discussão sobre planos de 
expansão da empresa são 
passos importantes para o 
futuro da Schülke e para o 

fortalecimento da econo-
mia local. A comunidade 
de Taquaritinga aguarda 
com expectativa os resulta-
dos dessa reunião e os pos-
síveis investimentos que a 
empresa pode trazer para a 
região.

 ► Fato corriqueiro

Luís Carlos expressa repúdio à CPFL por apagão em Guariroba
População sofreu com a falta de energia que afetou o abastecimento de água na região
Na Sessão Ordinária 

da Câmara Municipal de 
Taquaritinga, realizada na 
última segunda-feira, o ve-
reador Luís Carlos da Vila 
apresentou uma moção de 
repúdio à Companhia Pau-
lista de Força e Luz (CPFL) 
devido a um apagão ocor-
rido no Distrito de Guari-
roba. O incidente, que teve 
início na sexta-feira, dia 13 
de outubro, e durou até as 
primeiras horas do sábado, 
deixou a região às escuras 
e impactou diretamente o 
funcionamento de serviços 
essenciais, como o abasteci-
mento de água.

A falta de energia elétri-
ca afetou o funcionamento 
do poço de água pertencente 
ao Saaet (Serviço Autôno-
mo de Água e Esgoto de Ta-
quaritinga), levando à inter-
rupção do fornecimento de 
água para os moradores de 
Guariroba. A situação cau-
sou transtornos significati-
vos à comunidade local, que 
ficou privada de um serviço 
básico fundamental.

O vereador Luís Car-
los da Vila expressou sua 
indignação com a CPFL, 
destacando que o apagão 
não apenas prejudicou os 
moradores de Guariroba, 
mas também revelou um 
descaso com a população de 
Taquaritinga como um todo. 
Ele enfatizou a importância 
de um serviço confiável de 
fornecimento de energia 
elétrica, especialmente em 
um momento em que a água 
se tornou um recurso cada 
vez mais escasso e crucial.

A moção de repúdio 
apresentada pelo vereador 
busca chamar a atenção 
para a necessidade de me-
didas eficazes e rápidas para 
evitar que situações seme-
lhantes voltem a ocorrer 
e afetem negativamente a 
vida dos cidadãos de Gua-
riroba e de toda a região. A 
CPFL deve prestar esclare-
cimentos sobre as causas do 
apagão e as ações adotadas 
para evitar futuras interrup-
ções no fornecimento de 
energia elétrica.

https://odefensor.com.br/site/2023/10/20/ceo-da-schulke-visita-unidade-fabril-em-taquaritinga-para-discutir-planos-de-expansao/
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 ► Chance com conhecimento

APAE Taquaritinga busca professor de 
Educação Especial para fortalecer equipe

A APAE (Associação 
de Pais e Amigos dos Ex-
cepcionais) de Taquaritinga 
está em busca de um pro-
fessor de Educação Espe-
cial para integrar sua equipe 
e fortalecer o compromisso 
contínuo com a educação 
inclusiva e o apoio às pes-
soas com deficiência.

A APAE, uma institui-
ção amplamente respeitada 
e dedicada ao bem-estar e 
desenvolvimento das pes-
soas com deficiência, está 
procurando um profissio-
nal qualificado para assu-
mir o cargo de professor de 
Educação Especial. A vaga 
requer os seguintes requisi-
tos:

• Formação em Licen-
ciatura em Educação Es-
pecial ou Pedagogia com 
Pós-Graduação em D.I. e 
TEA: É necessário que a 
formação seja reconhecida 
pelo CEE (Conselho Esta-
dual de Educação) e tenha 
uma carga horária mínima 
de 600 horas.

• Experiência compro-
vada na área: O candidato 
deve demonstrar experiên-
cia anterior em trabalhar 
com alunos com deficiên-
cia, especialmente aqueles 
com Distúrbios de Apren-
dizagem (D.I.) e Transtorno 
do Espectro Autista (TEA).

Os interessados em se 
candidatar a esta posição 
devem enviar seus currícu-

los para o e-mail: apaetaq.
curriculo@gmail.com.

A APAE desempenha 
um papel fundamental 
na sociedade, oferecendo 
apoio, educação e oportu-
nidades para aqueles que 
muitas vezes são margina-

lizados. A contratação de 
um professor de Educação 
Especial é um passo impor-
tante para a instituição, que 
visa aprimorar ainda mais 
seus serviços e atender às 
necessidades específicas de 
seus alunos.

A educação inclusiva é 
uma parte essencial da mis-
são da APAE, e a adição de 
um novo profissional qua-
lificado irá fortalecer esse 
compromisso. A instituição 
está ansiosa para receber 
candidatos que comparti-

lhem sua paixão pela edu-
cação inclusiva e seu com-
promisso com o bem-estar 
daqueles que atendem.

Esta oportunidade de 
emprego na APAE Taqua-
ritinga é uma chance para 
os profissionais da área de 

Educação Especial contri-
buírem significativamente 
para a vida de alunos com 
deficiência e fazer parte de 
uma instituição dedicada à 
inclusão e ao desenvolvi-
mento pleno de cada indi-
víduo.

https://odefensor.com.br/site/2023/10/20/apae-taquaritinga-busca-professor-de-educacao-especial-para-fortalecer-equipe/
https://odefensor.com.br/site/2023/10/20/apae-taquaritinga-busca-professor-de-educacao-especial-para-fortalecer-equipe/
apaetaq.curriculo@gmail.com
apaetaq.curriculo@gmail.com
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 ► Reconhecimento escolar

Rotary Club de Taquaritinga premiará alunos 
do Ensino Fundamental pelo Mérito Escolar

Evento anual celebra o esforço e a dedicação dos estudantes e 
promove o companheirismo na comunidade escolar

O Rotary Club de Ta-
quaritinga, em parceria 
com a Secretaria Munici-
pal de Educação, se pre-
para para mais uma edição 
da cerimônia de entrega 
do Prêmio Mérito Escolar. 
O evento, que se tornou 
uma tradição tanto no clu-
be quanto na cidade, está 
marcado para o próximo 
dia 8 de novembro, uma 
quarta-feira, e acontecerá 
na sede do Rotary Club de 
Taquaritinga, situada na 
Rua Francisco Mesquita, 
640, no Núcleo Residen-
cial Ipiranga, Talavasso.

O Prêmio Mérito Esco-
lar tem como principal pro-
pósito incentivar o estudo, 
reconhecer o esforço dos 

alunos e promover o com-
panheirismo entre os estu-
dantes. A cerimônia deve 
contar com a presença de 
autoridades municipais, 
representantes das esco-
las, pais e alunos, além de 
membros das autoridades 
rotárias do Distrito 4540, 
no qual o clube de Taqua-
ritinga está inserido.

A premiação é conce-
dida em duas categorias: 
"Melhor Companheiro" 
e "Melhor Aluno". A ca-
tegoria "Melhor Compa-
nheiro" é escolhida pelos 
próprios colegas de classe, 
por meio de votação. Por 
outro lado, o "Melhor Alu-
no" é selecionado levando 
em consideração as notas 

e o comportamento dos 
estudantes durante o ano 
letivo, sendo uma decisão 
tomada pelos professores.

Como de costume, os 
alunos agraciados rece-
berão certificados e livros 
como prêmios. A cerimô-
nia é um reconhecimento 
ao empenho e à dedicação 
dos estudantes e reforça o 
compromisso do Rotary 
Club de Taquaritinga com 
a promoção da educação e 

do companheirismo na co-
munidade escolar.

O Prêmio Mérito Esco-
lar é uma ocasião especial 
que celebra tanto o desem-
penho acadêmico quanto 
os valores de solidariedade 
e amizade no ambiente es-
colar, destacando o papel 
fundamental da educação 
na formação de cidadãos 
conscientes e responsá-
veis.
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 ► Atenção:

Projeto ‘Dia do Herói’ e ‘@Herois_aprendiz’ 
não tem ligação com Corpo de Bombeiros 
do Estado de São Paulo

O Corpo de Bombeiros 
do Estado de São Paulo, por 
meio do 9º Grupamento de 
Bombeiros, vem a público 
esclarecer e alertar a toda 
a comunidade de Itápolis e 
região sobre um projeto de-
nominado "Dia do Herói" 
e "@Herois_aprendiz" que 
está sendo divulgado em 
redes sociais e outros meios 
de comunicação.

A instituição deixa claro 

que este projeto em questão 
não possui qualquer relação 
com o Corpo de Bombeiros 
da Polícia Militar do Esta-
do de São Paulo, tampouco 
guarda vínculo com o 9º 
Grupamento de Bombei-
ros, que abrange as regiões 
de Ribeirão Preto, Arara-
quara, São Carlos e Franca.

Salienta-se que o "Dia 
do Herói" e "@Herois_
aprendiz" são iniciativas 

particulares, e qualquer 
abordagem, ensino ou ati-
vidade relacionada a esses 
projetos é de inteira res-
ponsabilidade de seus ins-
trutores e dirigentes, sem 
qualquer envolvimento das 
autoridades do Corpo de 
Bombeiros do Estado de 
São Paulo.

A nota de esclareci-
mento visa evitar possíveis 
confusões na comunidade 
e garantir que a população 
esteja ciente de que o Cor-
po de Bombeiros permane-
ce à disposição para prestar 
seus serviços e atuar em 
situações de emergência, 
conforme sua missão insti-
tucional.

O 9º Grupamento de 
Bombeiros reitera sua dis-
ponibilidade para atender 
às demandas da população 
e ressalta a importância de 
manter a integridade e a 
transparência nas ativida-
des relacionadas à seguran-
ça e ao bem-estar da comu-
nidade.

 ► Homenagem e agradecimento

Santa Casa de Taquaritinga celebra 116 anos 
com inauguração de unidade de internação

Unidade leva o nome do Dr. Dimas Eduardo Ramalho, em 
reconhecimento aos seus serviços à instituição e à comunidade

Na sexta-feira, 20 de ou-
tubro, a Irmandade da Santa 
Casa de Misericórdia e Ma-
ternidade "Dona Zilda Sal-
vagni" celebrou um marco 
importante em sua história: 
116 anos de fundação. A data 
especial foi marcada pela 
inauguração do Posto 6, uma 
nova Unidade de Interna-
ções batizada de "Dr. Dimas 
Eduardo Ramalho".

A escolha do nome da 
unidade é uma homena-
gem e um reconhecimento 
à contribuição significativa 
do Conselheiro do Tribunal 
de Contas do Estado de São 
Paulo, Dr. Dimas Eduardo 
Ramalho, para a instituição 
ao longo dos anos. Dr. Dimas 
Ramalho prestou serviços no-
táveis em várias capacidades, 
incluindo Deputado Estadual, 
Secretário Estadual e Deputa-
do Federal. Mesmo nos dias 
atuais, ele continua a apoiar 
ativamente a Santa Casa e vá-
rias outras entidades filantró-
picas da cidade e região.

A Santa Casa de Miseri-
córdia e Maternidade "Dona 
Zilda Salvagni" tem desem-
penhado um papel vital na 
comunidade ao longo de sua 
longa trajetória. Ela tem sido 
um farol de cuidado e com-
paixão, atendendo às necessi-

dades de saúde da população 
e oferecendo assistência mé-
dica e hospitalar de alta qua-
lidade.

A nova Unidade de Inter-
nações representa um passo 
importante para garantir que 
a instituição continue a aten-
der seus pacientes da melhor 
maneira possível. Ela será 
fundamental para a expansão 
dos serviços de saúde e inter-
nação da Santa Casa, propor-
cionando um ambiente pro-
pício para a recuperação dos 
pacientes.

A instituição e sua nova 
unidade têm como objetivo 
continuar a oferecer um alto 
padrão de assistência médica 
e hospitalar, e a homenagem 
ao Dr. Dimas Ramalho refle-
te o compromisso da Santa 
Casa com a comunidade e 
a gratidão pela dedicação e 
apoio contínuos desse notá-
vel líder.

A inauguração do Posto 6 
e da Unidade de Internações 
"Dr. Dimas Eduardo Rama-
lho" é um marco na história 
da Santa Casa e representa 
uma promessa de continuar a 
servir a comunidade com de-
dicação e cuidado. Parabéns a 
esta instituição exemplar por 
seus 116 anos de serviço no-
tável.

https://odefensor.com.br/site/2023/10/20/atencao-projeto-dia-do-heroi-e-herois_aprendiz-nao-tem-ligacao-com-corpo-de-bombeiros-do-estado-de-sao-paulo/
https://odefensor.com.br/site/2023/10/20/atencao-projeto-dia-do-heroi-e-herois_aprendiz-nao-tem-ligacao-com-corpo-de-bombeiros-do-estado-de-sao-paulo/
https://odefensor.com.br/site/2023/10/20/atencao-projeto-dia-do-heroi-e-herois_aprendiz-nao-tem-ligacao-com-corpo-de-bombeiros-do-estado-de-sao-paulo/
https://odefensor.com.br/site/2023/10/20/santa-casa-de-taquaritinga-celebra-116-anos-com-inauguracao-de-unidade-de-internacao/
https://odefensor.com.br/site/2023/10/20/santa-casa-de-taquaritinga-celebra-116-anos-com-inauguracao-de-unidade-de-internacao/
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 ► Questões interessantes

FATEC Taquaritinga foi palco do 1º Encontro 
de Tecnologias Assistivas e Inclusão
Evento promove discussões sobre acessibilidade e direitos das pessoas com deficiência

No último dia 20 de 
outubro, o anfiteatro da 
FATEC Taquaritinga foi o 
epicentro do conhecimento 
e discussões importantes 
sobre acessibilidade e os 
direitos das pessoas com 
deficiência. O evento, ba-
tizado de 1º Encontro de 
Tecnologias Assistivas e 
Inclusão, iniciou às 8h, re-
unindo uma variedade de 
especialistas e profissio-
nais engajados na área de 
inclusão.

O encontro não apenas 
serviu como um espaço 
valioso para aprendizado, 

mas também estimulou 
debates cruciais sobre a in-
clusão e a acessibilidade na 
sociedade. O público pre-
sente pôde interagir com 
palestrantes renomados e 
participar de discussões 
essenciais sobre temas re-
lacionados às pessoas com 
deficiência.

A abertura do evento 
foi marcada por uma calo-
rosa recepção e um agra-
dável coffee break. A Di-
retora Luciana Aparecida 
Ferrarezi fez a inauguração 
oficial, saudando os pre-
sentes e enfatizando a im-

portância do encontro para 
a comunidade. Uma das 
palestras de destaque foi 
ministrada pelo Prof. Ms. 
Francisco Rodrigues Net-
to, que apresentou o tema 
"Modelo Social e Inclusão: 
Um novo olhar sobre as 
pessoas com deficiências".

Outros palestrantes no-
táveis incluíram Rodolfo 
Sonnewend, cuja apresen-
tação abordou o "Cres-
cimento sustentável com 
foco no Design Universal e 
Inclusão", e Adriane Bagi, 
da APAE Jaboticabal, que 
compartilhou um caso de 

sucesso intitulado "Auto 
defensoria: um caso de su-
cesso na APAE de Jaboti-
cabal-SP".

Durante o intervalo 
para o almoço, os partici-
pantes tiveram a oportuni-
dade de interagir e trocar 
experiências, fortalecendo 
a rede de contatos na área 
de inclusão. A tarde foi 
marcada por mais pales-
tras e debates relevantes, 
incluindo uma videocon-
ferência com a Deputa-
da Andrea Werner e uma 
apresentação da Dra. Ma-
riana Mársico Azadinho, 

advogada especialista em 
Direitos das Pessoas com 
Deficiência, sobre "8 anos 
da Lei Brasileira de Inclu-
são: avanços e desafios".

O evento também teve 
um caráter solidário, soli-
citando aos participantes a 
doação voluntária de 1 kg 
de alimento não perecível 
como forma de colaborar 
com ações beneficentes. 
Todas as doações arrecada-
das foram destinadas a ini-
ciativas sociais, tornando 
o evento não apenas uma 
fonte de conhecimento, 
mas também um meio de 

fazer a diferença na comu-
nidade.

O 1º Encontro de Tec-
nologias Assistivas e In-
clusão foi, portanto, um 
marco na promoção da 
conscientização e com-
preensão sobre a inclusão 
e a acessibilidade. As va-
liosas discussões e apren-
dizados compartilhados 
neste evento sem dúvida 
continuam a reverberar na 
comunidade, promovendo 
uma compreensão mais 
profunda e empática das 
questões relacionadas às 
pessoas com deficiência.

 ► Combate à Dengue

Siga estas dicas do Demcove e acabe com o Aedes aegypti
Mantenha sua casa livre de focos do mosquito transmissor da dengue

A dengue é um pro-
blema de saúde pública 
que afeta muitas regiões 
do Brasil, e o combate ao 
mosquito Aedes aegypti, 
seu vetor, é uma respon-
sabilidade de todos. Para 
ajudar a comunidade a se 
proteger e a eliminar os 
criadouros do mosquito, 
o Departamento Munici-
pal de Controle de Vetores 
(Demcove) de Taquari-
tinga compartilhou dicas 
essenciais. Siga essas re-
comendações para manter 
sua casa livre do mosquito 
da dengue:

• Caixa d'água: Man-
tenha sempre tampada e 
verifique se há acúmulo 

de água sobre a tampa.
• Cacos de vidros em 

muros: Quebre os garga-
los e fundos de garrafas 
para evitar o acúmulo de 
água.

• Recipientes, baldes, 
galões, tanques: Mante-
nha-os fechados ou com 
tela de proteção.

• Garrafas e pneus: 
Guarde-os em local seco e 
coberto, evitando acúmu-
lo de água.

• Vasos de plantas: 
Elimine os pratos dos va-
sos de plantas, pois eles 
podem acumular água.

• Bebedouros de ani-
mais: Lave e esfregue, 
pelo menos, duas vezes 

por semana.
• Ralo interno sem 

uso diário, ralos externos 
e canaletas: Dê preferên-
cia aos ralos com tampa 
abre e fecha, ou adicione 
água sanitária (1/2 copo) 
toda semana.

• Entulho de obras, 
ferragens ou materiais 
inservíveis: Não acumule 
entulhos, pois podem se 
tornar criadouros.

• Calhas e lajes: Man-
tenha-as limpas, nivela-
das, desentupidas e sem 
pontos de acúmulo de 
água.

Lembre-se de realizar 
uma vistoria semanal na 
sua casa e eliminar quais-

quer recipientes que pos-
sam acumular água. Essas 
medidas são essenciais 
para prevenir a prolifera-
ção do mosquito transmis-
sor da dengue.

O Departamento Mu-
nicipal de Controle de 
Vetores (Demcove) em 
Taquaritinga está à dispo-
sição para fornecer mais 
informações e assistên-
cia. Ligue para (16) 3252-
2238 ou visite a sede na 
Rua Barão do Triunfo, 
250, no Centro.

Participe ativamen-
te do combate à dengue 
e faça a diferença na sua 
comunidade. Taquaritinga 
contra a dengue!

https://odefensor.com.br/site/2023/10/20/fatec-taquaritinga-sera-palco-do-1o-encontro-de-tecnologias-assistivas-e-inclusao/
https://odefensor.com.br/site/2023/10/20/fatec-taquaritinga-sera-palco-do-1o-encontro-de-tecnologias-assistivas-e-inclusao/
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 ► Rapidez e eficiência

Policiamento Rodoviário prende indivíduo 
por tráfico de drogas e apreende grande 
quantidade de substância suspeita

Ação ocorreu durante operação na  
Rodovia Washington Luís em São José do Rio Preto

Na manhã do dia 20 
de outubro, durante uma 
operação de policiamen-

to na SP-310, conhecida 
como Rodovia Washin-
gton Luís, a equipe do 

Tático Ostensivo Rodo-
viário (TOR) fez uma 
abordagem a uma Combi-
nação de Veículos de Car-
ga (CVC) com placas de 
Mirandópolis, São Paulo.

Durante a vistoria mi-
nuciosa do veículo, os po-
liciais descobriram dois 
compartimentos falsos 
nos semi-reboques. Ao 
verificar o interior desses 
compartimentos, encon-
traram vários tabletes de 
uma substância que apa-
rentava ser cocaína.

O suspeito foi preso 
no local e a ocorrência 

permanece em andamen-
to enquanto as investi-
gações sobre a natureza 
da substância e o destino 
da carga são conduzidas 
pelas autoridades com-
petentes. A apreensão 
desta grande quantidade 
de droga demonstra a efi-
ciência do policiamento 
rodoviário na região de 
São José do Rio Preto em 
coibir o tráfico ilegal de 
substâncias ilícitas. Mais 
informações sobre o caso 
serão divulgadas à me-
dida que a investigação 
avançar.

 ► Distrito de Agulha

Funcionários do IBGE têm dispositivo de coleta 
roubado durante pesquisa em Fernando Prestes
Confusão durante entrevista de pesquisa nacional de demografia e 
saúde resulta no desaparecimento de aparelho de coleta de dados
Na tarde de quinta-feira 

(19), funcionários do Ins-
tituto Brasileiro de Geo-
grafia e Estatística – IBGE 
– compareceram na Dele-
gacia de Polícia de Taqua-
ritinga, noticiando que no 
início da noite de 18 de ou-
tubro de 2023, ao procede-
rem uma entrevista referen-
te a uma pesquisa nacional 
de demografia e saúde, em 
uma residência no distrito 
de Agulha, no município 
de Fernando Prestes, aca-
baram não sendo recebidos 
pelos moradores do imóvel.

Na ocasião, houve certa 
confusão, pois os morado-
res entendiam que os fun-
cionários do IBGE podiam 
ser tratar de criminosos. 
Foi acionado um policial 
militar, que compareceu no 
local e os ânimos dos mo-

radores se acalmaram.
A ação durou certo 

tempo e, em dado momen-
to, possivelmente, por ter 
sido deixado sobre o veícu-
lo que estavam utilizando 
um dispositivo móvel de 

coleta Quantum Q5 MUV 
3G, ao retornarem para Ta-
quaritinga, os funcionários 
notaram a falta do apare-
lho, voltaram ao distrito, 
porém, não conseguiram 
localizá-lo.

Diante dos fatos, acre-
ditam os funcionários do 
IBGE que o aparelho possa 
ter sido subtraído por al-
guns populares na ocasião 
em que o aparelho estava 
sobre o veículo.

https://odefensor.com.br/site/2023/10/20/policiamento-rodoviario-prende-individuo-por-trafico-de-drogas-e-apreende-grande-quantidade-de-substancia-suspeita/
https://odefensor.com.br/site/2023/10/20/policiamento-rodoviario-prende-individuo-por-trafico-de-drogas-e-apreende-grande-quantidade-de-substancia-suspeita/
https://odefensor.com.br/site/2023/10/20/policiamento-rodoviario-prende-individuo-por-trafico-de-drogas-e-apreende-grande-quantidade-de-substancia-suspeita/
https://odefensor.com.br/site/2023/10/20/funcionarios-do-ibge-tem-dispositivo-de-coleta-roubado-durante-pesquisa-em-fernando-prestes/
https://odefensor.com.br/site/2023/10/20/funcionarios-do-ibge-tem-dispositivo-de-coleta-roubado-durante-pesquisa-em-fernando-prestes/
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Cruz e Sousa: o poeta dos 
abismos das eternas ânsias

Você já leu alguma obra do maior 
escritor catarinense, Cruz e Sousa?

Cruz e Souza foi o 
maior poeta simbolista bra-
sileiro.  Ele foi o precursor 
do movimento simbolista 
no Brasil com a publicação 
de suas obras “Missal” (pro-
sa) e “Broquéis” (poesia) 
em 1893.

É patrono da Acade-
mia Catarinense de Letras, 
representando a cadeira 
número 15. Ao lado de Al-
phonsus de Guimaraens, ele 
é um dos mais importantes 
poetas do movimento no 
país.

Quando jovem, sofreu 
discriminação racial, visto 
que foi proibido de assumir 
o cargo de promotor público 
em Laguna/SC.

Mais tarde, mudou-se 
para o Rio de Janeiro. Na 

capital carioca, ele foi co-
laborador do jornal "Fo-
lha Popular" e das revistas 
“Ilustrada” e “Novidades”. 

Além disso, trabalhou 
como arquivista na Estrada 
de Ferro Central do Brasil.

As publicações de Cruz 
e Souza para os jornais es-
tavam, muitas vezes, pauta-
das no tema do racismo e do 
preconceito racial.

Faleceu aos 36 anos, ví-
tima da tuberculose, o Mal 
do Século. 

Ele dizia: "Alto levan-
ta a lâmpada do Sonho. E 
como seu vulto pálido e tris-
tonho cava os abismos das 
eternas ânsias."
*Prof. Sergio A. Sant’Anna – Pro-
fessor de Redação nas Redes Ad-
ventista e COC em SC e jornalista.

Popularizou
O dia 21 de outubro fi-

cou conhecido como o dia 
do Podcast, por ter sido 
o dia em que o primeiro 
Podcast Nacional foi pu-
blicado, em 2004. É um 
programa de áudio que se 
popularizou na internet e, 
principalmente, durante a 
pandemia.

Horário do comércio
Consumidores da cida-

de e região têm a oportu-
nidade, neste sábado (21), 
de realizar suas compras no 
comércio varejista de Ta-
quaritinga, das 9h às 13h. Já 
supermercados, açougues e 
varejões permanecem com 
suas portas abertas até mais 
tarde.

Semana definitiva
Interessados em exercer 

a atividade de ambulante, 
por ocasião do Dia de Fina-
dos, em 2 de novembro, de-
verão comparecer no setor 
de Fiscalização Tributária 
da Prefeitura entre os dias 
23 a 27 de outubro e rea-
lizar sua inscrição. Corra. 
Vagas limitadas.

Colaboração
Colabore com a Confe-

rência Santíssima Trindade 
de Taquaritinga, adquirindo 
seu ingresso para a retirada 
de um vale sorvete, pagan-
do apenas R$ 25,00. A re-
tirada acontece dia 11 de 
novembro, das 8h às 13h, 

no Centro Pastoral São 
João Paulo II, na Avenida 
Washington Luís, próxima 
à Estação da Fepasa.

Show de prêmios

A Paróquia de Santa 
Luzia de Taquaritinga está 
realizando um show de prê-
mios em prol da reforma do 
contra piso e troca do piso 
da Igreja Matriz de Santa 
Luzia do Jardim Buscardi. 
O sorteio de cinco grandes 
prêmios será pela Loteria 
Federal de 13 de dezembro, 
sendo o valor do ingresso 
apenas R$ 40,00.

Preparação para 2024

A diretoria do Clube 
Atlético Taquaritinga – 
CAT – após a renovação do 
contrato do técnico Marce-
lo Marelli para a tempora-
da de 2024, providencia, 
também, a contratação de 
alguns jogadores para ini-
ciarem os preparativos na 
equipe e se juntarem aos 
outros que fazem parte do 
elenco. Na quinta-feira 
(19), o presidente do CAT, 
Diego Rodrigues, partici-
pou da reunião, na sede da 
FPF, que determinou ru-
mos para o campeonato da 
nova divisão do campeona-
to paulista.

*Luiz Eduardo Schneider é jorna-
lista e colaborador de O Defensor.

 ► Habilidades e conhecimentos

Feira Técnico-Científico-Cultural 
2023 da Etec Taquaritinga
Alunos da Escola Técnica apresentam suas 
inovações em evento aberto à comunidade

A Etec "Dr. Adail Nunes 
da Silva", em Taquaritin-
ga, convida a comunidade 
local e interessados a parti-
ciparem da Feira Técnico- 
Científico-Cultural 2023. O 
evento promete mostrar ao 
público as criações e proje-
tos dos talentosos alunos da 
instituição.

A feira acontecerá nos 
seguintes dias e horários:

• 31 de outubro: Das 
8h às 11h30 e das 19h30 às 
22h.

• 1 de novembro: Ape-
nas das 8h às 11h30.

Esta é uma oportunidade 
imperdível para conhecer as 
inovações e os projetos de-
senvolvidos pelos estudan-
tes da Etec de Taquaritinga. 
A participação da comuni-
dade é essencial para incen-
tivar o talento e a criativida-
de dos futuros profissionais 
em formação. É um evento 
técnico, científico e cultural 
que abrange diversas áreas 
do conhecimento.

Os projetos apresen-
tados pelos alunos podem 
variar amplamente, desde 
avanços tecnológicos a ex-
plorações científicas e mani-
festações culturais. A feira é 
uma oportunidade para que 
os alunos compartilhem seu 
trabalho com um público 
mais amplo e demonstrem 
como suas habilidades e co-
nhecimentos podem contri-
buir para a comunidade.

A escola espera receber 
um grande número de visi-

tantes e enfatiza a importân-
cia do apoio da comunidade 
para o sucesso do evento. 
Esta é uma oportunidade 
para celebrar o potencial e 
a criatividade dos jovens ta-
lentos locais.

A Etec "Dr. Adail Nu-
nes da Silva" espera receber 
você e sua família na Feira 
Técnico-Científico-Cultu-
ral 2023. Venha fazer parte 
deste evento emocionante 
e inspire-se com as realiza-
ções dos alunos.
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Sobe - Durante toda a semana, pelas redes sociais na internet, diversos funcionários 
públicos municipais, aposentados, que recebem seus salários através do IPREMT, 

e até então não haviam recebido os do mês de setembro, em virtude do atraso no re-
passe financeiro que teria que ser feito pela Prefeitura, não perdoaram o prefeito, publicando 
comentários dos mais ásperos contra as atitudes inoportunas da administração municipal.

Sobe - É de se imaginar o que poderá ocorrer daqui prá frente, um querendo “ca-
çar” o mandato do outro, para não dizer outra coisa. O momento é de expectativa e 

todos aguardam por um final triste.

Sobe - Ainda bem que Taquaritinga possui diversos grupos interessados em reali-
zar eventos que beneficiam entidades locais, crianças e outras, que necessitam des-

se tipo de ajuda, uma vez que a administração municipal abandonou de vez qualquer 
programa que ofereça chance de ajuda. Lamentável.

Desce - Com a representação enviada à Câmara Municipal, pedindo a cassação 
dos mandatos dos vereadores Rodrigo de Pietro, Tonhão da Borracharia e profes-

sora Mirian Ponzio, o prefeito espera dar um “refresco” em sua cabeça, sem que seja 
importunado, como vinha sendo, nas sessões ordinárias, pelos respectivos vereadores.

Desce - Enquanto isso, pela cidade, as obras iniciadas há anos, encontram-se para-
lisadas, sem nenhuma chance de conclusão até agora. Uma delas, na Rua General 

Osório, denominada como Casa da Juventude, assim que chegar ao seu final, não se 
sabe quando, deve mudar o nome para Espaço do Idoso.

Desce - A dupla de dois, prefeito e vice, que só aparece na rádio para auto se 
elogiar, será a atração de hoje, sábado, no programa puxando o saco, a partir das 

11h30, na rádio do prefeito. Im(perdível).

Desce - É claro e evidente, que antes que ocorra a votação de cassação contra 
os vereadores, está parado na “gaveta” do presidente da Mesa Diretora, processo 

enviado pelo Ministério Público, pedindo que os vereadores façam uma análise, cujo 
pedido insulta na cassação do chefe do Executivo.

Sobe - Parece que não, mas referida representação causou preocupação aos verea-
dores citados, uma vez que, se o pedido for a votação, e deve ir, o prefeito conta, 

a seu favor no Legislativo, com oito votos favoráveis e pode conquistar esse seu 
desejo.


